

KABAR TERBARU

Pimpin MPC PP Pasbar, Satrial N Siap Dukung Program Pemerintah

Syafrianto - PASAMAN.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 19, 2023 - 12:40



Pasbar, – Satrial N. SH, pimpin Majelis Perwakilan Cabang - Pemuda Pancasila (MPC-PP) Pasaman Barat (Pasbar). Ia terpilih melalui Muscab MPC PP Pasbar pada minggu lalu.

Meski baru saja terpilih, Satrial siap mengemban amanah untuk membawa organisasi kepemudaan tersebut ke arah yang lebih baik.

“Insya Allah saya siap melakukan perubahan di MPC ke arah yang lebih baik. Banyak hal yang perlu kita perbaiki,” ujar Satrial Sabtu (18/11/2023).

Pria yang berprofesi sebagai pengusaha ini menjelaskan, banyak hal positif yang bisa dilakukan Pemuda Pancasila di daerah, terutama di bidang sosial yang jelas memberikan dampak dan manfaat kepada masyarakat banyak.

Selain itu, Satrial juga siap mengubah image Pemuda Pancasila yang selama ini kerap dicap preman, menjadi organisasi yang lebih humanis dan menyentuh ke masyarakat.

Satrial menambahkan, dirinya juga bakal terus melanjutkan program-program organisasi dengan sebaik mungkin. Selain itu ke depan MPC PP Pasbar akan tampil dengan program yang lebih baik lagi.

“Yang jelas program ke depan harus bermanfaat untuk masyarakat banyak, instansi, dan lintas sektor lainnya. Selain itu organisasi harus terus bergerak dan tidak boleh jalan di tempat,” tuturnya.

Tidak hanya itu, MPC PP Pasbar juga akan melakukan koordinasi yang inten dengan unsur pemerintahan serta mendukung program-program pemerintahan di segala sektor, salah satunya di sektor pembangunan.

“Bahkan MPC PP Pasbar akan menjalin koordinasi dengan unsur kepolisian, TNI, kejaksaan dan pihak-pihak terkait lainnya,” pungkas Satrial.

Menurutnya, saat sekarang sudah saatnya Pemuda Pancasila ambil peran terutama di daerah. Hal itu sesuai dengan nawacita organisasi. Maka itu, setiap kader yang ada diminta proaktif bersama organisasi.

Diketahui, Satrial resmi terpilih secara aklamasi sebagai Ketua MPC Pemuda Pancasila Pasbar melalui Musyawarah Cabang (Muscab) Ke-8, Rapat Pemilihan Pengurus (RPP) Pimpinan Anak Cabang (PAC) Pemuda Pancasila Pasbar, Minggu (12/11/2023). Dalam muscab itu, dihadiri delapan PAC PP Pasbar. Semuanya sepakat mendukung Satrial memimpin MPC PP Pasbar, usai dilakukan penyerahan pataka.

Sebelumnya, habisnya masa bakti kepengurusan MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Pasbar, maka secara otomatis seluruh struktur pengurus di tingkat PAC, Ranting dan lembaga- lembaga yang ada, bersifat demisioner.

Caretaker Ketua MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Pasaman Barat, Alfis Primatra didampingi Roni Bujer yang merupakan Ketua Badan Pelaksana Kartu Tanda Anggota MPW PP Sumbar mengatakan, sebelum Muscab MPC PP Pasbar dilakukan, jauh-jauh hari sosialisasi sudah dilakukan, terutama di lintas anggota MPC Pasbar.

Selain itu, untuk pemilihan ketua baru, pembukaan pendaftaran juga sudah dilakukan dan mulai dibuka sejak 4 November lalu. Namun hingga Sabtu (11/11/2023) malam, baru satu orang kandidat yang menyerahkan berkas pendaftaran.

“Jadi sampai saat ini yang menyerahkan berkas pendaftaran cuma satu orang,” ujar Alfis.

Ia menambahkan, untuk pelaksanaan muscab tersebut, semua tahapannya sudah dilalui dengan baik dan sesuai dengan mekanisme yang ada di organisasi. Bahkan kata Alfis, RPP PAC Pemuda Pancasila Pasbar juga sudah dilakukan.